



Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Rates der Stadt Detmold,
sonstige

Endlich beginnt der Wahlkampf und wir vom Ortsverband Detmold der Partei Die PARTEI sind schon ganz hibbelig vor Vorfreude und können es nicht erwarten, loszuziehen und Detmold einzugrauen.

Mehr denn je findet der Wahlkampf im Internet statt, weil es da leichter ist, zu lügen und zu diffamieren. Uns ist klar, dass keine der demokratischen Detmolder Parteien jemals zu diesen Mitteln greifen würde, da alle ihre Bürgerinnen sicherlich zu sehr lieben, um dies zu tun. Nichtsdestotrotz ist das Internet das Hauptschlachtfeld, um am D-Day erfolgreich zu sein (an dieser Stelle Grüße an die FDP).

Im Zuge unserer Wahlkampf vorbereitungen haben wir natürlich bei unseren Mitbewerber*innen recherchiert und daher rührt die folgende Anfrage:

Die Bürgermeisterin-Kandidatin der €DU, Frau Dr. Marika Thiersch, benutzt auf ihrer Website das Stadtwappen der Stadt Detmold (im Anhang finden Sie einen Screenshot).

Das möchten wir auch!!!

Jetzt ist nach §14 der Gemeindeordnung das Verwenden des Wappens genehmigungspflichtig. Obwohl §4 der Richtlinie zur Verwendung des Stadtwappens der Stadt Detmold eine Verwendung zu politischen Zwecken ausschließt, scheint die Stadt in diesem Fall eine Ausnahme zu machen, was wir ausdrücklich begrüßen und unterstützen.



Daher beantragen wir, der Ortsverband Detmold der Partei Die PARTEI, die Genehmigung, das Wappen der Stadt Detmold auch für unsere Internetauftritte, Social-Media und sonstige Veröffentlichungen im Zuge der Kommunalwahl nutzen zu dürfen. Schließlich lieben wir unser Detmold über alles, über alles in dieser Welt.

Mit grauen Grüßen,

Paul Kuhlemann

Vorsitzender, Die PARTEI, Ortsverband Detmold